

San Martín ha recuperado las Farmacias de Guardia

- Con el nuevo calendario, sólo habrá que desplazarse fuera un día a la semana, y será siempre entre el lunes y el jueves y a Pelayos de la Presa.

24/Feb/2015.- Tras la reunión mantenida el pasado 10 de febrero entre el Alcalde del municipio José Luis García Sánchez y la Concejala de Sanidad Esperanza Micieces con el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Madrid, se acordó que con fecha 1 de Marzo, **las farmacias de guardia de San Martín de Valdeiglesias pasarán a dar servicio 6 días a la semana**. De esta manera todos los viernes, sábados y domingos el municipio contará con Farmacia de Guardia, y tres de los cuatro días restantes, únicamente un día en semana tendrán que desplazarse a Pelayos de la Presa.

En la reunión también se acordó, a propuesta del Ayuntamiento de San Martín, la creación de una Comisión Mixta entre el Colegio de Farmacéuticos y los Ayuntamientos de la Mancomunidad de Pinares para seguir el asunto.

Con este acuerdo se evita que los ciudadanos de San Martín tengan que desplazarse a municipios más alejados como hasta ahora podían ser Colmenar del Arroyo, Chapinería, Navas del Rey, Cenicientos, Cadalso y Rozas de Puerto Real.

Un acuerdo que, en definitiva, supone una gran recuperación en el servicio de Farmacias de Guardia para los vecinos de San Martín.

El Ayuntamiento agradece de nuevo la buena disposición tanto del Colegio como de los farmacéuticos de San Martín en la resolución del problema.